

Servicio electrónico de información psicológica - PSERINFO

Julio César Salamanca

Grupo Psicom, Colombia

Correspondencia: direccion@grupopsicom.com,

Diariamente profesionales y estudiantes de psicología en Hispanoamérica se ven en la necesidad de acceder a información actual, sin embargo, no toda cuenta con la calidad y rigurosidad que requiere el estudio científico y profesional de la psicología. Cada vez que los interesados en este tipo de información se acercan a fuentes primarias, es decir nuevos artículos y libros publicados, se ven enfrentados a la dualidad de encontrar mucho material, pero proporcionalmente menos información específica que sirva de apoyo bibliográfico a la consulta e investigación. Este ejercicio de consulta es importante, pero requiere bastante tiempo por parte del investigador, académico o estudiante de la psicología. Por esta razón se hace indispensable la existencia de una herramienta que clasifique, seleccione y haga referencia a las principales novedades de la psicología.

Teniendo en cuenta esta realidad surge, PSERINFO¹ (Servicio Electrónico de Información Psicológica, ISSN 1794-2497), una fuente secundaria de información en psicología que recopila y selecciona la información actualizada sobre psicología en idioma español.

Mediante la revista electrónica *PsicologíaCientífica.com* PSERINFO hace su aparición en uno de los medios de comunicación más importantes de la actualidad: Internet. Lo que en el año 2001 empezó siendo un archivo PDF difundido entre los suscriptores de la Revista *PsicologíaCientífica.com*, hoy es un formato ejecutable más

dinámico, que permite la búsqueda específica de información. Inicialmente PSERINFO reseñaba artículos de revistas, posteriormente libros y de manera reciente ha incorporado la descripción de instrumentos psicológicos. Ya han sido publicadas más de 100 ediciones al servicio de la comunidad psicológica iberoamericana, proyectando continuar con mejoras, alianzas con otras fuentes secundarias y constante actualización.

PSERINFO, es una publicación electrónica mensual que permite a sus lectores conseguir información actualizada sobre psicología en idioma español; ayuda a los autores a difundir sus trabajos entre la máxima cantidad de profesionales de la psicología de habla hispana, requiere de un conocimiento básico del manejo de herramientas de Internet, de esta manera posibilita a sus lectores mantenerse actualizados con poca inversión de dinero y de manera gratuita.

Al nutrirse de fuente primarias, PSERINFO realiza un proceso de selección de la información. Para ello, al analizar las revistas, libros e instrumentos tiene en cuenta criterios tales como: novedad, producto académico orientado por líneas de investigación de diferentes áreas de la psicología, e impacto dentro de la comunidad científica-psicológica iberoamericana.

Cada publicación cuenta con una editorial donde se plantean temas interesantes y útiles a la comunidad profe-

1. Ingresar a <http://www.revistapsicologiacientifica.com/pserinfo.html>

sional. En muchas ocasiones esta sección requiere ser ampliada y profundizada, por tal razón se puede extender a uno o dos números más de PSERINFO. En la publicación, se pueden encontrar los datos de importantes revistas, tales como su título, volumen, número, registro de ISSN, temas principales, integrantes del comité editorial, periodicidad, enlaces web, entre otros. Igualmente en cada artículo reseñado, además del título completo, está el nombre de los autores, su vinculación académica y una herramienta muy importante para la comunicación académica: su dirección web. También se pueden encontrar secciones con libros e instrumentos psicológicos, donde aparece su descripción, datos generales y enlaces web para ampliar la información de cada uno de los productos referenciados.

Los lectores de PSERINFO a través de más de 100 ediciones han podido conocer de manera rápida y resumida las publicaciones iberoamericanas más novedosas y recientes en el campo de la psicología, aportando al desarrollo de la comunidad científica y profesional de la psicología iberoamericana. La publicación mensual de PSERINFO mediante Internet permite amplia cobertura y libertad de acceso. Al ser un órgano de difusión, participa en la formación y construcción de una comunidad científica y profesional que se encuentra al servicio de proyectos de revistas seriadas. No sólo acompaña a los grandes proyectos y publicaciones académicas de la psicología, también busca brindarle apoyo a los pequeños proyectos destacados por su calidad, trabajos que muchas veces no tienen la posibilidad de ser difundidos dentro de la comunidad profesional.